

coslovaque, a signé l'accord au nom du Gouvernement tchécoslovaque. L'accord entrera en vigueur au moment où les parties contractantes s'informeront, au moyen d'un Echange de lettres, que l'accord a été approuvé par leur Gouvernement respectif. Cet échange de lettres aura lieu à Prague aussitôt que possible.

Les réclamations réglées par l'accord ont pris naissance à la suite de nationalisations et d'autres mesures similaires prises après la guerre par le Gouvernement tchécoslovaque. L'accord couvre les réclamations ayant trait à des propriétés possédées par des personnes qui étaient citoyennes canadiennes au moment de leur nationalisation. La réclamation de M. Thomas Bata Jr pour la nationalisation de la compagnie Bata a.s., Zlin et de ses filiales en Tchécoslovaquie n'est pas réglée par l'accord.

L'accord prévoit le paiement d'une somme forfaitaire de 3,25 millions de dollars payable en sept versements annuels égaux, le premier versement devant être payé dans les 90 jours de la date d'entrée en vigueur de l'accord.

La Commission des Réclamations étrangères sera autorisée à faire des recommandations au secrétaire d'Etat aux Affaires extérieures et au ministre des Finances en ce qui a trait à la répartition du montant qu'elle obtiendra en vertu de cet accord. Les personnes qui ont soumis des réclamations au Gouvernement seront incessamment informées du règlement intervenu.

Le théâtre étudiant du CNA, printemps 1973

Le Théâtre étudiant du Centre national des Arts répète actuellement *The Land Before Time* de Charles Cohen, ensemble de légendes esquimaudes traitant de la création. Cette production, mise en scène par Dennis Hayes, a fait la tournée des écoles

Hebdo Canada est publié par la Direction de l'Information, ministère des Affaires extérieures, Ottawa, K1A 0G2. Un index paraîtra tous les trois mois.

Il est permis de reproduire les articles de cette publication, de préférence avec indication de source. La provenance des photos, si elle n'est pas précisée, sera communiquée sur demande.

This publication is also available in English under the title "Canada Weekly".

secondaires d'Ottawa du 24 avril au 4 mai.

Formé il y a trois ans, le Théâtre étudiant est le fruit de la collaboration du Département du Théâtre du Centre national des Arts et des commissions scolaires Ottawa-Carleton. Le projet fonctionne comme suit: les professeurs d'art dramatique recommandent aux élèves intéressés par ce projet de passer une audition devant M. Hayes, directeur du Théâtre étudiant. Les éléments retenus forment la troupe et il leur est donné de vivre l'expérience de la préparation et de la réalisation d'une pièce, à condition que leurs notes scolaires n'en souffrent pas.

Sur les quarante étudiants qui se sont présentés à l'audition, on a choisi pour constituer la troupe du printemps 1973 huit comédiens, cinq costumiers et une équipe de réalisation de six personnes. Sous la conduite de Denis Hayes et avec l'aide et les conseils du personnel du Département du Théâtre, les jeunes répètent, créent costumes et décors et accomplissent tout le travail technique que demande une pièce itinérante. Pendant les vacances de mars, toute la troupe a travaillé à temps plein au Centre, tout comme elle le fera au cours de la semaine précédant la tournée. Pour le reste, les répétitions et le travail de réalisation se font après les heures de cours et en fin de semaine.

Programme de la visite royale

Un programme chargé de cérémonies officielles et d'événements mondains, comprenant la visite de neuf villes ontariennes, de Toronto à Niagara-on-the-Lake, est annoncé en l'honneur de la reine et du prince Philippe qui feront à compter du 25 juin, une visite de six jours dans la province. Après leur tournée ontarienne, ils se rendront à Charlottetown pour assister aux fêtes du centenaire de l'Île-du-Prince-Édouard.

Le couple royal passera deux jours à Toronto d'où il se rendra par train à Cobourg, Kingston, dans la région de Kitchener, à London, St. Catharines, Niagara-on-the-Lake et Brampton. Le 3 juillet, en route pour Regina, la reine et le prince s'arrêteront à Thunder Bay.

Durant leur séjour à Toronto, ils assisteront à des cérémonies officiel-

les à *Queen's Park*, où le premier ministre, M. William Davis, présentera l'adresse de fidélité à la reine. La province donnera un dîner officiel dans la soirée. Le programme préparé pour Toronto comprend une visite à l'Hôtel de ville, suivi d'un déjeuner offert par la municipalité. A *Osgoode Hall*, la reine inaugure le nouveau Palais de justice. Le couple royal visitera la Place de l'Ontario et le nouveau Centre de Scarborough. A Niagara-on-the-Lake, il assistera à une représentation de la troupe du Festival de G.B. Shaw.

Le 30 juin, avant de quitter Toronto pour l'Île-du-Prince-Édouard, la reine assistera au cent treizième concours hippique *Queen's Plate*, à l'hippodrome de Woodbine.

Traitements des enseignants selon l'âge

Un profil de l'âge des enseignants dans les universités et collèges indique que 61.9% sont âgés de moins de 40 ans, 24.7% ont de 41 à 50 ans et 13.4% ont plus de 50 ans. Il est intéressant de noter que 67.4% des enseignants des provinces de l'Atlantique ont moins de 40 ans tandis que dans les autres régions le pourcentage de ce groupe est plus près de 61%.

En général, les traitements augmentent avec l'âge. Donc, les traitements moyens sont de \$10,449 à 25 ans ou moins; \$17,382 à 40 ans; \$20,458 à 50 ans; \$21,817 à 64 ans et \$20,200 à 65 ans et plus.

Hockey: Coupe Stanley et Association mondiale: "finale"

Ligue nationale de Hockey

Avril 29, Montréal 8, Chicago 3
Mai 1^{er}, Montréal 4, Chicago 1
Mai 3, Chicago 7, Montréal 4

Montréal mène 2 à 1, dans la finale 4 de 7

Association mondiale

Avril 29, New England 7, Winnipeg 2
Mai 2, New England 7, Winnipeg 4
Mai 3, Winnipeg 4, New England 3

New England mène 2 à 1, dans la finale 4 de 7